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SECRETARIO: Lugar en el salón de plenaria Luis Carlos galán
Sarmiento del Concejo municipal de Bucaramanga, ahora siete
(7:00) am.
firmado por el presidente el honorable concejal Javier Ayala
Moreno, y el secretario general Wilmar Alfonso Palacio
verano.

Ha sido leído el orden del día señor presidente.

PRESIDENTE: Leído el orden del día lo aprueban los
honorables concejales.

SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: Continúe secretario.

SECRETARIO: Tercer punto del orden del día, himno de la
ciudad de Bucaramanga.

31:47 HIMNO DE BUCAARAMANGA 34:02

PRESIDENTE: Continúenos secretario.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JORGE HUMBERTO RANGEL
BUITRAGO: presidente para tomar asistencia Jorge Rangel.

SECRETARIO: Se registra la asistencia del honorable concejal
Jorge Humberto Rangel Buitrago en el recinto.

cuarto punto del orden del día, tema presentación del
informe de gestión del primer trimestre del año 2023,
Instituto de la Juventud del Deporte y la Recreación de
Bucaramanga INDERBU, a cargo de la doctora Silvia Natalia
niño directora.

PRESIDENTE: Bueno doctora Silvia Natalia niño, Bienvenida al
concejo Bucaramanga nuevamente: Este es un espacio para que
usted presente su informe, posteriormente los concejales…

En el momento para responder lo puede hacer llegar
posteriormente por escrito; Entonces no hay ningún problema;
Entonces doctora tiene.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: presidente una moción.

PRESIDEBTE: Señora.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: Si le pudiera agregar a su solicitud que como es la
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primera vez que la doctora viene como directora del INDERBU,
presente su hoja de vida.

PRESIDENTE: Claro que sí concejal Marina muy bien; Sí
doctora regálenos un espacio inicialmente donde nos presente
muy resumida su hoja de vida y posteriormente el informe,
entonces tiene la palabra por 30 minutos.

INTERVENCION SILVIA NATHALIA NIÑO VILLAMIZAR DIRECTORA
INDERBU: Bueno muy buenos días, mi nombre es SILVIA NATHALIA
NIÑO VILLAMIZAR, tengo 41 años soy ingeniera Industrial,
tengo especialización en gerencia financiera y especial
especialización en gerencia estratégica, desde los ocho años
estoy vinculada al deporte en el deporte, del patinaje de
carreras, fui ocho veces campeona del mundo en patinaje y a
mucho honor soy la única santandereana con este título de
campeón del mundo en la categoría élite, estoy vinculada al
deporte por medio de mis piernas y de mi corazón y de mi
sangre, porque siempre lo he tenido he venido teniendo una
experiencia profesional en diferentes empresas en un
principio del sector prestación de servicios al sector
petrolero y seguidamente en la secretaría de salud de
Bucaramanga, desde septiembre del año pasado me desempeño
como o me desempeñaba como subdirectora administrativa y
financiera del instituto de la juventud del deporte y la
recreación de Bucaramanga INDERBU y desde hace unos días
como directora de esta entidad.

Bueno el día de hoy vengo a presentarles el informe de
gestión del primer trimestre del año 2023; Bueno como
primera instancia los proyectos misionales de la entidad
son:

Los procesos formativos competitivos y de Educación Física.

Estrategias de apoyo a las iniciativas del deporte asociado
organizaciones comunales y diferenciales.

La juventud dinámica participativa y responsable.

Las estrategias de hábitos y estilos de vida saludable.

Los eventos recreativos deportivos sociales comunitarios
multidisciplinarios e incluyentes.

Los ambientes deportivos y recreativos dignos y eficientes.

En cuanto a la formación deportiva en el primer trimestre
2023, fueron beneficiados cuatro mil quinientos cuarenta y
ocho (4.548) niñas, niños y adolescentes en procesos
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formativos, competitivos y de educación física en el
municipio con enfoque de atención integral en 17 comunas y 3
corregimientos, de esta manera en las escuelas de iniciación
y formación deportiva estuvieron beneficiados mil quinientos
(1.500) niños y niñas de seis a Trece años en 14 disciplinas
deportivas, escuelas una escuela de especial de
discapacidad, en este proceso se inicia la inscripción en
las 17 comunas y 3 corregimientos, existe la atención
integral y social por medio de los licenciados de Educación
Física, psicólogos, fisioterapeutas y nutricionistas, en los
centros de Educación Física existen dos mil quinientos
(2.500) niños y niñas de tres a once años en el proceso de
conformación de grupos en esta etapa.

Los catorce(14) centros de Educación Física vinculan a
ciento cinco (105) instituciones educativas públicas, de las
cuales setenta y nueve (79) son de básica primaria y 26
jardines infantiles del ICBF, en las quince (15) comunas y
tres(3)corregimientos, sesenta y un (61) barrios, en los
juegos estudiantiles 548 niños y niñas en festivales
escolares de habilidades motrices difusión y convocatoria
para la inscripción de instituciones educativas una vez el
Ministerio habilite la plataforma que posiblemente es en
estos días del año, en este primer trimestre tuvimos algunos
logros de formación deportiva como lo fueron: la
participación en la rueda de prensa los campeonatos
nacionales de ruta y los destacados en el campeonato de
microfútbol; cumpliendo con el 26% de esta meta, como aporte
al deporte asociado en este trimestre, Se realizaron cuatro
eventos con organismos del deporte asociado y cuatro apoyos
deportivos comunitarios, la contribución al proceso de
organización y fomento del deporte asociado, grupos
minoritarios o de carácter diferencial e iniciativas de las
comunidades mediante apoyos de carácter logístico,
operativo, funcional e incluso financiero.

Entre los eventos destacados de estos tres primeros meses
del año estuvieron: los campeonatos nacionales de ruta, con
la federación colombiana de ciclismo, el campeonato
departamental de pista con la liga santandereana de ciclismo
y el campeonato de fondo y semifondo con la liga de
atletismo, las cifras destacadas en este periodo del año
fueron; 965 deportistas beneficiados ciento cincuenta y
cinco mil seiscientos noventa y ocho (155.698) espectadores,
padres de familia y acompañantes beneficiados y ciento
cincuenta y seis mil seiscientos sesenta y tres (156.663)
del total de la población beneficiada y se cumplió con el
16% de esta meta.

En el fortalecimiento de estrategias de hábitos y estilos
saludable, Trece mil ochocientos veintidós (13.822)
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bumangueses en actividad física niños o niñas y adolescentes
adultos y adultos mayores participaron en eventos de fomento
de actividad física, recreación y deporte VAS y HEVS, los
cuales constan de lo siguiente:

El VAS; las vías activas y saludables, la vía activa son los
recorridos que tienen las Caminantes, la gente que va a
correr, que va a patinar, que va a montar bicicleta
libremente y la oferta recreo vía, la actividad física
musicalizada, punto recreativo, punto saludable, fuertemente
activos, punto infantil y trabajo interseccional, a este
tercer trimestre hubo once jornadas con Diez mil doscientos
veintiocho (10.228) asistentes en promedio cada domingo; En
la sección activas tu barrio, hubo seis ciclovías
recreativas o recreo vías móviles descentralizadas en
diferentes Barrios, los ciclo paseos hubo 148 bici usuarios
en el ciclo paseó la hora del planeta y las caminatas hubo
sesenta participantes en la caminata del Alto de los padres,
cumpliendo con la meta del 16.8%.

En cuanto a HEVS, que es los hábitos y estilos de vida
saludables, existieron campañas de sensibilización, generar
cultura extra la comunidad, Tómate la vida, alimentación
saludable, los eventos especiales constaron de 360
participantes, en la Caravana del agua parque mutis, fruta
Fest en el barrio Kennedy y en los grupos regulares hay en
este trimestre ochenta y seis grupos con dos mil trescientos
noventa y dos usuarios de las comunas y corregimientos con
clases de en diferentes modalidades de actividad física,
enfoque de salud integral; En cuanto a los ambientes
deportivos y recreativos dignos y eficientes, existen
existieron ciento veinticuatro mil cuatrocientos once
(124.411) ingresos de niños y niñas jóvenes y adultos
beneficiados del uso constante de los 19 escenarios Campos y
parques recreo deportivos administrados por el INDERBU.

Logros de escenarios dignos y eficientes tuvimos de un 97 a
99% de los préstamos el indicador de préstamos de escenarios
a través de la página institucional, existe un personal en
este en este trimestre un personal idóneo como piscineros,
caseros y cuadrillas, encargados del mantenimiento menor y
embellecimiento de los diferentes parques, se hizo se
realizó el mantenimiento menor de la cancha de Mini fútbol
de pan de azúcar, cumpliendo con un 3.3% de esta meta, otros
de los avances misionales se entregó 266 implementos de
acuerdo al convenio con INMERBU de apoyo y proyección de
emprendimiento juvenil beneficiándose sesenta jóvenes
bumangueses y también se realizó la entrega de
implementación deportiva a los representantes de la mesa de
participación de víctimas del conflicto interno armado
radicados en Bucaramanga.
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En lo que corresponde la gestión de transparencia para
optimización de recursos, la información financiera
administrativa y jurídica, los ingresos para el Instituto el
presupuesto inicial fue de Trece mil cuatrocientos noventa
y cuatro millones quinientos ocho mil siete noventa y ocho
(13.494.508.798), de los cuales se recaudó en este trimestre
el 23.56%, correspondiente a tres mil ciento setenta y ocho
millones seiscientos cincuenta y nueve doscientos ochenta y
cinco ( 3.178.659.285) en cuanto los gastos, en los gastos
de funcionamiento se ejecutó el 49.32% correspondiente a Dos
mil setecientos doce millones cero cincuenta nueve catorce
(2.712.050.914) y en cuanto a inversión se cumplió con el
51,78% correspondiente a cuatro mil ciento cuarenta millones
dos cuarenta y uno o doscientos ochenta y tres
(4.140.241.283), en cuanto a la información administrativa
por solicitudes de pqr recibidas en el primer periodo, en el
primer trimestre por los diferentes tipos, están detallados
en el cuadro en la imagen, en cuanto a clubes deportivos,
clubes deportivos con reconocimiento deportivo,
invitaciones, peticiones de documentos, petición de
información, petición general, petición para elevar consulta
y préstamo de escenarios.

En cuanto al avance del sistema de gestión de calidad, se
crearon 25 documentos o se actualizaron 25 , en el primer
trimestre y en el avance de planes institucionales, el
sistema de gestión y seguridad en el trabajo, se cumplió con
el 18% del mismo y se creó el plan de bienestar y estímulos
y el plan de capacitación de la entidad, en cuanto a la
información jurídica y contractual, en este primer trimestre
se cuenta con 291 contratos y contratos soportados con
vigencia futuras el servicio de vigilancia privada
especializada, hasta el Diez de marzo y la recreo vía
dominical HEVS hasta el 03 de marzo, en cuanto a los
procesos que van en curso existen 18 procesos jurídicos en
total, de los cuales 8 son de nulidad y restablecimiento del
derecho, 5 de reparación directa, 1 ordinario laboral, 2
ejecutivos, 1 de acción contractual y 1 por peculado de
apropiación.

Este entonces ha sido el informe de gestión del primer
trimestre de la entidad, estoy presta a cualquier inquietud
de alguno de ustedes.

PRESIDENTE: Nathalia directora de INDERBU, Muchas gracias
por la información que nos entregan el día de hoy,
reiteramos la bienvenida a la dirección de tan importante
instituto, vamos ahora con la participación de los
honorables concejales tal y como lo establece el reglamento
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interno honorable concejal Wilson Ramírez partido cambio
radical.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMIREZ GONZALEZ:
Señor presidente Muchas gracias por el uso de la palabra,
saludar muy atentamente a nuestra nueva directora del
INDERBU, que merecido su cargo uno le da como alegría
escuchar su hoja de vida de saber que una persona campeona
del mundo, no de cualquier recolectas, los padres de familia
y todo eso, para que no en el patinaje, pero en muchos
deportes para que nos puedan representar, pero quedan muy
buenas manos el deporte en Bucaramanga, la felicito y siga
adelante sé qué hace muy poco llegó ahí, pero al final no
importa que usted haya acabado de llegar porque todo tiene
continuidad en la administración y eso es lo importante de
todo…

Julio y sería importante que retomen estos tres deportes el
fútbol, el microfútbol y el tejo mixto, que eran tres
modalidades que se van a aplicar y que efectivamente en el
tejo mixto y en el bolo, creo que eran esos y los demás pues
para que hable con todo su equipo que ha venido usted hoy
bien armada no, ha traído a todos sus directores,
subdirectores; Qué bueno conocerlos también a cada uno de
ellos porque al final usted sepa como los toreros con cuál
de las personas que tiene al lado usted va a ir hasta
corrida No qué bueno que hayan venido todos para conocerlos
a ver quiénes son también y qué digamos expectativas tienen
frente a esta nueva administración de Silvia y digamos
arroparla y protegerla frente a esas cosas.

Entonces bienvenida quisiera preguntarle a eso, para la
parte final de mi intervención quisiera pedirle muy
respetuosamente con parte de su equipo técnico si pudiéramos
hacer una mesa de trabajo con la liga santandereana de tenis
de mesa, amigos muy queridos míos infraestructura y ellos,
frente a una problemática que hay en el coliseo y que se
requiere que hagamos una mesa de trabajo para mirar qué
soluciones se pueden hacer frente al tema de la luz, frente
al tema de goteras, algo que está pasando allá y que
requieren de la mano urgente de nosotros, desde nosotros
como la parte acá del concejo; Pero ustedes como la
administración que son los que definitivamente lo hacen
entonces muy respetuosamente solicitar una mesa de trabajo
para que se escuchen las partes y se puedan llegar algunas
soluciones por lo demás Muchas gracias señor presidente.
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PRESIDENTE: Honorable y concejal Wilson Ramírez partido
cambio radical, honorable concejal Francisco Javier González
partido liberal colombiano, cinco minutos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL FRANCISCO JAVIER
GONZÁLEZ GAMBOA: Presidente Muchas gracias, Bueno digamos
unirme a los saludos de reconocimiento a la señora directora
y a todo el equipo de trabajo, desde luego una institución
tan importante para todos los Bumangueses, Pues debe estar
en manos de una persona dedicada al deporte que le duela
obviamente este sector que es tan importante para muchos de
los Bumangueses, pedirle específicamente algunos temas que
me parece a mí importante y es señora directora; Qué bueno
que nosotros tengamos más allá que como concejo, sino
también como ciudad un derrotero de ese diagnóstico que
usted le puede hacer a lo que viene avanzando desde el
deporte en Bucaramanga y lo que debiera ser en el futuro, ya
que usted obviamente es una persona que conoce el sector
repito, ese tipo de ambientes que les permitan salir de las
drogas, de la delincuencia y que claramente el deporte, como
la cultura son ese eje que les puede cambiar la vida de
hacerlos tomar un plan de vida diferente reitero a ese
ejemplo permanente que tienen en muchas ocasiones del
delincuente, del consumidor, etcétera.

Entonces pedirle especialmente ya obviamente esta
administración están los últimos meses, pero sí es
importante que a través de todos los equipos que usted
maneja se pueda; Pues digamos ayudar un poco más en el
sector de la comuna 14 y cada uno de los barrios, Así mismo
también digamos me preocupa y tengo entendido que he sido,
digamos visitado por algunos líderes del tema del voleibol
playa y me dicen que Bucaramanga solamente hay dos canchas
para practicar este deporte y una de esas es en el diamante
dos, tengo entendido que con la remodelación que va a
iniciar allí esta cancha se va a trasladar; Quisiera saber
señora directora si ustedes tienen eso en el radar y en vez
de reducirlas, pues las deban es aumentar y bueno pues
claramente ahí también es un deporte competitivo y ese
sector en vez de crecer pues va todo lo contrario a
decrecer, entonces quería como esas dos preguntas puntuales,
agradecerle felicitarla por toda la gloria que le ha dado a
la ciudad y al departamento Muchas gracias.

PRESIDENTE: Muchas gracias a usted, honorable concejal
Francisco Javier González partido liberal colombiano, tiene
la palabra honorable concejal Antonio Sanabria partido liga,
cinco minutos bienvenidos.
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INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL ANTONIO VICENTE SANABRIA
CANCINO: Gracias presidente, un saludo especial para mis
compañeros, a la doctora Silvia a su equipo de trabajo…

Que inicia en lo público unirme al reconocimiento de verdad
pues es importante que una persona doliente llegue a
administrar la política pública del deporte, es muy
importante doctora Silvia el conocimiento en lo público, es
importante, muy importante para usted y para el
departamento, para nuestros municipios, para Colombia y…

Mire muy bien lo que está administrando, administrar lo
público no es fácil, revisando su informe en el folio 52,
nos ilustra usted que hay 19 escenarios que han sido
intervenidos por el INDERBU, Pero le falta una casilla, la
parte presupuestal; Entonces en un informe detallado nos
puede relacionar, Qué presupuesto se le adjudicó a cada
escenario deportivo, Qué tipo de modalidad de contratación
se hizo, no sé si eso es escenarios, si esa contratación
está actualmente en ejecución para que nos informe todo eso,
porque para nosotros es muy importantes tener la información
completa, tanto la ejecución, con el presupuesto y también
solicitarle un informe detallado he venido insistiendo con
el tema de los emprendedores es una completa vergüenza de
verdad, usted no había llegado al INDERBU, pero desde el
momento en que usted firma la resolución asume los riesgos,
los logros, las cosas buenas, que dejó el administrador que
se fue, pero desde el 2021 viene ese proceso cojo y han
pasado ya con usted tres administradores, para que por favor
le demos de las Bodegas donde están los insumos los
materiales y entonces en la relación detallada, A quiénes se
les ha entregado, quienes falta por entregar, por cuál es la
causa de no haber entregado este proceso y que seguimiento
se le ha hecho realmente estos emprendimientos están dando a
los valores agregados que este es el fin específico
rendimiento, esa sería mis inquietudes presidente, Gracias
por el uso de la palabra.

PRESIDENTE: Partido liga…

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL NELSON MANTILLA BLANCO:
Doctora felicitarla por esa importantísima hoja de vida; Me
uno a las palabras de compañero Wilson Ramírez, enorgullece
que por méritos, por resultados deportivos, alguien pueda
dirigir el instituto de recreación y deporte del municipio,
también pues reconocer de mi parte como concejal de maíz, el
apoyo el trabajo y la gestión de la anterior directora, la
doctora Eliana también agradecer a ese equipo humano que
tiene en el INDERBU, que trabajan que con los pocos recursos
y con mucho esfuerzo logra multiplicarse, triplicarse, para



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie:
Página 10

de 24

FOLIO 10

llegar a la extensión que tenemos concejales, Porque si hay
algo que afecta a Colombia, al mundo, concejal Carlos Parra,
es la inclusión, es los programas sociales, que lleguen a
todos los extremos, que se pueda fomentar activar el deporte
por la juventud, el gran flagelo que vivimos que para muchos
no es flagelo concejal chumi, pero para los que somos
conservadores creemos que la droga afecta, el cuento de la
droga recreativa está llevando y perdiendo a nuestra
juventud y al futuro de Colombia.

Entonces de mi parte desearle los mejores éxitos ya en lo
que nos queda de esta administración y lo que puede hacer y
fortalecer maravilloso por el deporte de la ciudad Gracias
presidente.

PRESIDENTE: A usted, muy amable, el uso de la palabra a la
honorable concejal marina de Jesús Arévalo partido liga
honorable concejal bienvenida.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: Gracias Presidente, bueno doctora Silvia Nathalia
creo que hay una muy buena mezcla en este momento en cabeza
del INDEWRBU, no queriendo desconocer desde luego la gestión
que han hecho algunos de sus antecesores no, pero creo que
hay una un prospecto de un muy buen gestor dada su formación
académica Pues los ingenieros industriales más que
administradores realmente lo que somos es ingeniosos en el
desarrollo de la empresa y sumado a eso sus logros
deportivos como bien lo explica y estoy convencida que un
deportista de la talla suya debe llevar el deporte en la
sangre, entonces aquí voy a hacerle unas recomendaciones
sobre el informe, pero realmente quisiera que usted cuando
vuelva acá nos diga mire sobre tales recomendaciones porque
usted lo conoce doctora este recinto es un recinto que se
dedica a las dos actividades de un círculo de gestión
planear, hacer, pero nosotros verificamos y recomendamos y
muy bueno y yo…

La ciudad de Bucaramanga el sector rural no tenga una cancha
para sus niños, entonces por eso Mi pregunta es pertinente
porque estoy hablando del plan de desarrollo, la siguiente
pregunta en relación también Perdón; la siguiente Pregunta
también en relación a la ejecución del POAI que tampoco se
está cumpliendo y tiene que ver con las caminatas del
sector, de sectores urbanos y Rurales la tiene usted en el
folio 46, Sería bueno que articule porque la comuna 14 está
desarrollando desde el 2016 unas caminatas ecológicas, hoy
ellos están organizados a través de una cooperativa que se
llama explora BGA y aquí la tuvimos en el concejo bueno
sería poder articular esas caminatas ecológicas y también en



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie:
Página 11

de 24

FOLIO 11

el sector rural hay un grupo de campesinos organizados que
están proyectando caminatas formativas en los cultivos que
se hacen en los corregimientos uno, dos y tres, sería bueno
doctora en este tiempo que a usted le queda poder articular
y dejar algo, ya organiza el sector esa la tiene usted en el
folio 47 que involucra a los dos sectores y ahora paso a
decirle Pues con alguna preocupación; Yo sé que no es de su
gestión porque usted acaba de llegar, pero bueno cuando uno
llega también recoge lo que hay y debe resolverlo, quiero
decirle y dejar en constancia, que lo mismo ocurrió en él
IMEBU y lo mismo está ocurriendo en el INDERBU hoy lo que
muestra los ingresos fiscales versus al gasto fiscal es que
el INDERBU está trabajando con un déficit fiscal del 115%
eso a mí me parece súper…

PRESIDENTE: Honorable concejal dos minutos perfectos.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: Si señor, voy a decirle Por qué; porque las cifras no
mienten.

PRESIDENTE: Honorables concejales por favor asumir las
curules y estar atentos porque está interviniendo la
honorable concejal Marina Arévalo, la concejal Nelson
mantilla, concejal Leonardo, señor Santos, por favor, por
favor hay una honorable concejal en el uso de la palabra
Gracias presidente bueno doctora mire en el folio siete
Habla.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: Gracias presidente, bueno doctora mire en el folio 7
habla de tres mil treinta y cinco ( 3.035.000.000) más
ciento cuarenta y tres millones (143.000.000), ya le voy a
decir eso le daría un total de tres mil ciento setenta y
ocho millones de pesos (3.178.000.000) gastado ya, en el
gasto sin embargo si usted va a la relación que también
muestra su informe en relación al total de los gastos
tenemos seis mil ochocientos cincuenta y dos (6.852.000.000)
y sus ingresos solamente son de tres mil ciento setenta y
ocho (3.178.000.000) significa que el INDERBU está
trabajando con un déficit del 115,57p de la contratación,
nosotros aquí le dimos en enero una adición de recursos al
INDERBU Pero no vaya a suceder esto es simplemente una
observación que de igual manera de interrogante, no vaya a
suceder que la institución estemos contratando, con promesas
de adición y lo que es peor con
promesas de que van a llegar los dineros como sucedió con
una aprobación de un proyecto recientemente en el concejo
eso es muy delicado porque sabemos que yo puedo contratar…
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INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL SILVIA VIVIANA MORENO
RUEDA: Preocupación que más de un concejal acaba
manifestamos con respecto a la reforma que se les hacen a
los escenarios deportivos…

Imagino que lo conoce, mis compañeras o mi compañera Marina
acaba de decir que se le adicionó un presupuesto importante
se le sepa dar el manejo para la reconstrucción de estos
escenarios deportivos, pues toda vez que hay mucho joven,
adolescente que no saben qué ocupar su tiempo y es el
deporte una alternativa para que ellos estén ocupados.

Entonces mi pregunta más exactamente es: si usted tiene
previsto el mantenimiento de estos escenarios…

Se reúne con él, pues difícilmente estos escenarios…

Que como le digo son más o menos unos 6 meses, señor
presidente por el uso de la palabra Muchas gracias.

PRESIDENTE: A usted muy amable honorable concejal Silvia
Moreno
partido liga, continuamos con el honorable concejal Luis
Ávila Castelblanco hagamos ciudadanía bienvenida.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL LUIS EDUARDO ÁVILA
CASTELBLANCO: Muchas gracias presidente por el uso la
palabra, un cordial saludo para usted, para los honorables
concejales, ahorita del INDERBU, pues doctora Silvia Pues yo
tengo el conocimiento que usted estaba también ya como
subdirectora; Entonces si tiene conocimiento del informe de
gestión en la gran mayoría, de todas maneras pues darle la
bienvenida y aplaudir también sus éxitos, sus logros, como
deportista siempre también he manifestado de que la cartera
la tiene que manejar una persona que conozca el deporte y
también pues dejar que la doctora Diana Pues también hizo
una muy buena gestión y que bueno que aquí es donde nosotros
tenemos que seguir haciendo deporte que lo más importante
para el beneficio de nuestros niños en especial que son
nuestro futuro…

Las situaciones en el informe que sí son importantes para
nosotros y que quisiéramos saber cómo nosotros podemos o
usted como en cabeza del INDERBU se puede comprometer para
darle soluciones a unos…

Señor alcalde…
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Y una modernización urgente, para que las escuelas de
formación que se encuentran allá, Pues tengan el mejor
desempeño y sobre todo la mejor los mejores… un escenario
trascendental en nuestra ciudad.

También quisiéramos hablar frente a un tema que hablamos en
días anteriores como visita de líderes sobre todo en las
áreas veredales y le dicen a uno concejal en épocas
anteriores hacían las olimpiadas veredales y todo y nosotros
estamos en una…

En este último periodo que le queda al alcalde para que se
puedan realizar ese tipo de actividades, nosotros el equipo
de Luis Ávila con ustedes a se hizo un trabajo articulado y
tenemos tres acuerdos municipales con ustedes, uno la
carrera de Bucaramanga la ciudad bonita, la carrera de la
ciudad bonita, que para este año es el 10 de septiembre,
Ojalá la organización la logística de parte y en cabeza del
INDERBÚ sea la mejor para que este evento en la feria de la
ciudad bonita sea un evento macro y como en otras carreras
de nivel país tenga el apoyo, primero de la
institucionalidad y segundo que sean los resultados que
estamos buscando sobre todo con la presencia de los turistas
para que compitan en esta carrera; Otro acuerdo que tenemos
es el de las escuelas de formación deportiva y estaba viendo
acá en el informe y el tema del impacto en la línea o
procesos formativos competitivos y de educación física en el
municipio de Bucaramanga, hablamos de cincuenta y cinco (55)
cuales se han impactado diez y siete mil quinientos
(17.500), nosotros pedimos de que este proyecto, este
acuerdo siga en esa ejecución sé que ustedes están muy
comprometidos en esto de las escuelas de formación y son
necesarias para nuestros niños.

Hablaba un concejal sobre el tema de la política de
juventudes con los emprendedores y yo estaba también muy
involucrado y todo, yo le dije a usted doctora Silvia que
encabeza del presidente de juventudes le den la oportunidad
a unos nuevos emprendedores porque es que aquí también se
está volviendo un entorno político porque Hay ciertos
muchachos de esa plataforma que están buscando un proceso
electoral, entonces No podemos tildar y atacar también donde
los insumos se encuentran en estos momentos en las Bodegas
del INDERBU y no se les está, Y en los muchachos no han
llegado; Entonces yo le he presentado usted la solicitud
para que con el presidente del Concejo de juventudes pues
hagan una nueva convocatoria porque los insumos están allá y
no podemos de perderlos y adicional pues ya tienen una vida
Útil para uso, pero sí tiene que ser muy claro el tema de
que cuando ustedes los entreguen les den un informe de cómo
a… Vendedores.
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La tasa Pro deporte, una necesidad que tiene Bucaramanga
doctora, presidente dos minutos…

Deportista y que conoce las necesidades de todos los
deportistas sabe que Bucaramanga es una de las ciudades del
país que no tiene tanta Pro deporte abandere esto y si
necesita al apoyo como coautoría yo entraría también a jugar
porque sé que necesita un deportista desde las escuelas de
formación y para lo mejor de tener sus utensilios básicos
para poder competir que es lo más importante porque, lo
hemos vivido lo decía uno de los concejales que estar uno
pidiendo y haciendo rifas es muy maluco por eso es que los
resultados y se destacan en otras ligas o de no hablemos de
ligas porque estamos
en una en formación en otros municipios desde la base
precisamente a veces Bucaramanga necesita y que ya de pasar
de Bucaramanga pasar a la liga a representar a Santander
Muchas gracias presidente por el uso de la palabra.

PRESIDENTE: A usted muy amable, honorable concejal Luis
Ávila y todo su equipo de trabajo, Colombia justa y libre
bienvenido tiene el uso de la palabra.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL TITO ALBERTO RANGEL
ARIAS: Buenos días presidente, saludo a los compañeros, a la
directora del INDERBU, a todo el equipo que la acompaña en
esta mañana, para cerrar este tiempo de administración
dejándole lo mejor a la ciudad creo que hay muchos retos en
materia de deporte, pero quiero preguntarles sobre uno en
específico, en el primer semestre que ya está terminando
dediqué tiempo con el equipo a visitar a los recreares,
algunos de esas visitas fui en compañía de la directora
anterior para mostrarle algunas realidades que estábamos
teniendo, un ejemplo de un recrear por ejemplo que estuvimos
muy pendientes fue el del mutis… que funciona ahí y se las
Atendió, se les pudo mejorar la cancha, se le pudo mejorar
los escenarios y estaban bien abandonados, tema las piscinas
que ya ha sido tema Viejo, pero los escenarios deportivos
como tal abandonados, pero luego de ahí surge una inquietud
directora y fue que comencé a escuchar a los directores de
estas escuelas que ellos estaban recibiendo aportes…

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL ROBIN ÁNDERSON HERNÁNDEZ
REYES: doctora Silvia ya muchos compañeros han hablado el
día de hoy pues es revisar lo que hace falta para de este
periodo para dejar algo proyectado hacia el futuro, estamos
hablando del nuevo mandatario como siempre hemos pedido y
hemos hablado del tema de infraestructura de los escenarios
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deportivos que están importante entonces mirando esto acá al
concejal Tito tocó este tema importante, el tema de los
recreares.

El tema lo recrear es bastante importante que son parques…

De las personas de los sectores de los barrios populares y
los personas que viven ahí en ese mismo sector y qué es lo
preocupante hoy doctora Silvia si usted se ha dado cuenta,
poco a poco se ha ido
deteriorando esto…

Una inversión fuerte en estos en estos parques, qué
quisiéramos que usted se hablara con infraestructura y
dejaran detallado estos proyectos para para estructurar en
el tema de mejorar los escenarios deportivos Porque si usted
mira estas canchas me imagino y en algunos sectores el piso
está vuelto nada, las piscinas, el tema de las bombas en las
piscinas o sea todo esto que necesita para que realmente el
recrear o estos clubes de estos barrios tengan acceso y
tengan de verdad algo que disfrutar bonito entonces doctora
es trabajar con el taller para que se dejen plasmados estos
proyectos para los que lleguen, porque es que realmente la
plata que ustedes tienen de un momento a otro se acabó el
recrear y se lo entregaron al INDERBU y así…

Se ha trabajo con todo y lo que necesitamos es que realmente
hay una inversión para esos, mire el único recrear que tiene
patinódromo de crear de la de las Américas y casi todos
tienen piscinas y eso ustedes todos lo saben que por el
mantenimiento…

Que van allá hacen todo el esfuerzo mantenerlo lo que más se
puede, pero es que eso se necesita es buena inversión, para
que realmente valga la pena pues en eso escenarios
deportivos y es que casi están en varios sectores de
Bucaramanga importantes.

Segundo doctora hay que revisar el tema; Me imagino que los
parques de los que habla el concejal Antonio son parques que
ustedes han arreglado con estos recursos, que no son
recursos suficientemente fuertes o sea onerosos porque son
recursos de alguna manera de mantenimiento de unos pequeños
mantenimientos con los cuales ustedes estos son los rubros
por lo que usted no les permite esto eso lo hace es por
ejemplo Si usted mira arriba al parque Corona la cancha que
arreglaron está muy bonita pero la cancha que está hacia
atrás los tableros están rotos, hay que revisar esto donde
los parques realmente necesitemos de estas pequeñas
intervenciones y que realmente se vea porque pues el parque
se ve bonito pero el a la trasera esto está de demasiado
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deteriorada, otra cosa que hay que hablar doctora Silvia es
el trabajo que se está haciendo y hoy lo vemos pues se habla
de los parques libres de todo el tema de drogadicción de
todo eso y eso había quedado en tareas, esto ya estamos se
están entregando parques la administración y realmente es
que le hagan un acompañamiento, o sea necesitamos realmente
que el INDERBU, cultura tome esto como conciencia pero para
eso necesitamos que ustedes lleven esos programas a estos
sectores a estos parques tan bonitos que están para que
realmente todo esto, este flagelo sea desplazado.

PRESIDENTE: Honorable concejal Robin dos minutos dos minutos
para terminar.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL ROBIN ÁNDERSON HERNÁNDEZ
REYES: Necesitamos que se siga trabajando en eso o sea que
apenas entregue un parque me envía unos programas del
INDERBU sé que a veces el personal insuficiente pero
realmente juiciosas y necesitamos realmente que la comunidad
sienta que el INDERBU está en estos sectores; También
doctora hablar y algo importante es hacerle seguimiento o
sea ya sabemos que hay obras que hay canchas que se están
haciendo pero que hay que contratistas que realmente han
estado digamos, se han estado retrasando las obras de alguna
otra circunstancias sabemos que eso no le corresponde a
usted porque esto es de infraestructura y de los
supervisores, pero ustedes también son dolientes de estos
escenarios deportivos porque si no avanzan las obras Pues el
retraso a ustedes se les llena donde están los escenarios
que ustedes tienen pues va a haber muchas más solicitudes
hay gente que no se puede desplazar Hasta eso, hagan
seguimiento de la entrega de esos escenarios; Qué pasa por
qué no se está adelantando ósea que se nos ayuden o que
ayuden a la comunidad a personarse para que se adelanten
estas horas y se hagan de alguna manera y se hagan una
veeduría también sobre esto con personal calificado que
ustedes tengan ahí en el INDERBU y adicional de eso el
programa del adulto mayor sé que ustedes están haciendo
muchos temas de bailo terapias, acompañamiento estos adultos
mayores pero necesitamos que realmente lleguen a más
barrios, a más sectores, donde pues podamos brindarle el
tema aparte de la recreación.

También se revise un tema de fisioterapia, todo esto que
ustedes tengan ahí a través de este de este equipo humano
especializado, se llegue también a estos adultos mayores.

Gracias señor presidente, Muchas gracias al equipo al
INDERBÚ y a usted doctora Silvia.
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PRESIDENTE: Muchas gracias a usted honorable concejal Robín
Hernández, honorable concejal Carlos Andrés Barajas herreño
partido verde.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS ANDRÉS BARAJAS
HERREÑO: Presidente Muchas gracias, saludar muy
especialmente a la ingeniera Silvia, A su equipo de trabajo,
ingeniera decirle a usted que el éxito de un servidor
público, el éxito de un funcionario público, la clave del
éxito está en algo muy sencillo y es en saber escuchar y la
semana pasada que usted estuvo ahí me di cuenta que usted
sabe escuchar y eso la va a llevar en este corto tiempo que
queda de administración a mostrar una gestión importante
porque; cuando se escuchan a los deportistas, a los
ciudadanos, a los concejales, al alcalde, a todos los que
queremos ver a Bucaramanga como una ciudad…

Sin sacar grandes aciertos y estoy seguro que usted además
de patinadora una gran profesional con logros en su
ejercicio deportivo, va a sacar el INDERBÚ a buen puerto en
este día; Estoy seguro que sin tanta logística eso se puede
llevar a cabo, estoy seguro que también se puede hacer aquí
en el parque las cigarras varios sectores que le propuse y
sumerse con su equipo sabrá organizarlo muy bien eso será un
buen acierto porque Bucaramanga necesita espacios de para
compartir en familia los domingos y así como ese acierto de
la recreo vía de la 27 se que se pueden hacer otros
espacios.

Por lo demás estoy convencido que quien empieza bien,
termina bien y usted empezó muy bien sabiendo escuchar y
sobre todo organizando un muy buen equipo y proponiéndose
metas importantes, por eso toda la expectativa en su gestión
pero es más que eso también es del apoyo aquí le hemos dicho
Sí al INDERBU en tema de deporte siempre, aquí le hemos
dicho a los que han estado en el INDERBU alegarnos una
Ciudad Deportiva, una ciudad saludable, para nuestros
jóvenes, para nuestros adultos mayores, para nuestros niños
entre enseñándoles que si promovemos el deporte un niño no
va a estar en una esquina directora, siendo el campanero de
las bandas delincuenciales si no va a estar promoviendo
cultura, deporte y usted será una generadora de eso
presidente por el uso de la palabra Muchas gracias.

PRESIDENTE: Muchas gracias honorable concejal Carlos Barajas
partido verde, no hay más solicitudes del uso de la palabra,
honorable concejal Carlos Parra, partido verde bienvenido.
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INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS FELIPE PARRA
ROJAS: Gracias presidente, Bueno pues en primer lugar algo
que hablábamos ayer con mi compañero Danovis en hora buena
No sé exactamente en qué momento se movió para que la ciclo
ruta llegaran hasta el caballo de Bolívar, para que la
recreo vía llegar hasta el Caballo Bolívar, pero ya llega…

Grande para recuperar el valor democrático que tiene la
ciclo; Bueno yo le digo ciclo vía pues porque así se nos
quedó en la cabeza, le cambiaron a recreo vía, el valor
recreativo que tiene la…

Para empujar ese espacio tiene que ser más grande…

Del parque extremo San Martín, en donde pues es un parque
que tiene los baños cerrados, que tiene problemas de espacio
de la iluminación, problemas de seguridad, problemas del
muro de la parte de atrás que se lo llevaron, bueno quedaron
una serie de compromisos que yo quisiera asegurarme que
usted con la anterior dirección o como parte de la dirección
ya está en conocimiento quisiera preguntarle porque esto
pues no se puede quedar digamos en el aire con los cambios
institucionales…

Que las personas que son usuarias están desprotegidas porque
por el lado de atrás hay un muro que se cayó y el mundo no
lo han vuelto a montar entonces quisiera preguntar si
ustedes están en conocimiento de estos compromisos y si se
están desarrollando; En tercer lugar estoy viendo aquí sobre
el informe y me da la impresión que el préstamo de
escenarios deportivos la gente no está acudiendo a los
canales institucionales para el préstamo de escenarios, es
decir en el período de enero hay once solicitudes en el
periodo de marzo seis solicitudes cuando los escenarios
están completamente todo el tiempo pues siendo solicitados
pero lo que dice acá por lo menos son seis solicitudes en un
mes, eso no me parece razonable y bueno esos son los puntos
que tengo yo creo que también nos deberían presentar en este
momento un informe del estado de ejecución de un proyecto
que fue muy controvertido en su momento por deficiencias en
su ejecución que era el apoyo a emprendimientos que aquí
estuvieron los jóvenes molestos quejándose porque sus apoyos
llegaron meses después, muchos ya ni querían reclamar, pero
quisiera que nos presentaran un informe para tener el estado
de ese proceso en específico, cuánto falta, qué es lo que
falta, las solicitudes que han hecho otros concejales y
bueno terminar con eso y en último lugar; Perdón que me
faltó en este momento hay una nueva…
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Articulados a una oferta de recreación y deporte, por
ejemplo…

un espacio donde se puede ofrecer yoga, sesiones formas de
apropiación del espacio público que ojo no pueden estar
construidas sin la participación de los vecinos, otro
ejemplo que yo he puesto muchas veces es el Parque del
intercambiador Mesón de los búcaros un parque que tiene un
gran problema de segregación porque al estar absolutamente
cercado no se sabe qué es lo que pasa dentro practican
capoeira, practican un montón de deportes de lo que tiene
que hacer el INDERBU apoyo a gestión asociativa, pues esto
es una estrategia que yo le he pedido al departamento de
espacio público que organice para lograr la apropiación y
permanente presencia en los escenarios públicos, en el
espacio público, en estos parques, por ejemplo, en el parque
de los niños hay en muchísimos parques hay bailo terapia,
bueno eso, todo eso se puede organizar y articular, porque
son iniciativas privadas, pero que INDERBU puede tener un
gran rol, porque en últimas son formas de deporte asociado
como lo que ustedes pues tienen que apoyar, pero ojo.

PRESIDENTE: Honorable concejal un minuto perfecto.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CARLOS FELIPE PARRA
ROJAS: Con una precaución y es que muchas de estas
iniciativas también pues entran dentro de conflictos
alrededor de las comunidades, que la música está muy alta,
que la unidad es que rodean esos espacios, pero aquí lo que
quiero pedir es que por favor se mapee lo que ya se hace en
la ciudad de parte de iniciativas privadas que son muy
valiosas; Esos son los puntos que quiero poner Gracias
presidente.

PRESIDENTE: Gracias honorable concejal Carlos Parra,
concejal Danovis Lozano partido verde, tiene el uso de la
palabra.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON DANOVIS LOZANO
JAIMES: Gracias presidente, saludar a los compañeros y
compañeras que nos acompañan, a la directora del INDERBU y a
todo su equipo.

Una de las entidades con más cambios más cambios en sus
directores en lo que va de estos periodos de Juan Carlos
Cárdenas; Pues eso me genera cierta preocupación por qué;
porque no veo una continuidad de los procesos, a la hora del
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trabajo administrativo y esto es preocupante para cualquier
entidad que no logra mantener a sus directores, sino que,
pues van cambiándolos de un día para otro, pero bueno
entendible eso, en primera medida quisiera hacer referencia
a los concejos municipales de juventudes, el apoyo que se le
está brindando por parte del INDERBU la el concejo municipal
de juventudes yo creo que debe ser potencializado, muchos de
estos jóvenes pues no cuentan con las diferentes
herramientas jurídicas o administrativas para la atención y
pues es menester del INDERBU estar pendiente de estos
procesos organizativos juveniles y ojalá en estos últimos
seis meses, directora se pueda trabajar su tiempo creo que
anteriormente había un profesional en el tema de apoyo pero
creo que es importante potencializar este apoyo a estos
jóvenes que pues están intentando y trabajan en pro de la
comunidad entonces esto en primera medida.

En segunda medida ya lo decía mi compañero, el asunto de la
recreo vía que va hacia el caballo Bolívar obviamente queda
una cuadra antes para lo de la clínica pero nosotros siempre
hemos tratado de que llegue y se conecte con el mercadillo
de la UIS, exactamente llegar hasta allá entonces pues no sé
si en estos últimos seis meses puede hacer posible esto,
pero sí creo que conectar la ruta completa hacia la UIS
sería estratégico y también potenciaría todo el tema del
sector en el barrio la universidad y San Alonso.

En tercera medida y no menos importante y es lo que le he
recalcado a las diferentes entidades que han venido aquí al
concejo y es lo que va a suceder en los próximos seis meses
que es todas las elecciones y una.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL CRISTIAN ANDRÉS REYES
AGUILAR: De la directora y ya tiene vasta experiencia y el
reconocimiento local y nacional por ser una deportista de
alto rendimiento y qué bueno que personas que conocen desde
las bases del deporte pues estén en estos cargos; Además
usted no es nueva señora directora, usted lleva mucho tiempo
y tiene toda la experiencia, estaba en el cargo de
subdirectora y lleva toda la continuidad para poder ejercer
esta bonita labor, esta loable labor que es transformar
vidas a través del deporte, una de las inquietudes que tengo
y que me han manifestado varios ciudadanos es sobre el tema…

Aquellos jóvenes, niños y niñas que nos representan a nivel
local y a nivel nacional y que muchas veces sus padres se
ven pues, en apuros con el tema económico porque no tienen
el apoyo y eso es una de las grandes falencias y yo creo que
usted lo sabe y de pronto lo vivió en el transcurso de su
desarrollo, crecimiento deportivo, entonces me gustaría que
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usted nos contara acá a los ciudadanos que nos pueden
acompañar a través de las redes sociales o nosotros
replicamos cómo es ese proceso de apoyo en tema de
incentivos a los jóvenes que tengan una competencia en
cualquiera de las disciplinas del deporte, básquet, natación
y que representen a Bucaramanga a nivel nacional o local y
hasta qué edad por ejemplo, porque sé que hay unas edades
en las cuales INDERBU tiene la facultad y a partir de otra
edad…

Ante quién se tienen que dirigir, donde radican esos esas
solicitudes para para el acompañamiento logístico,
económico, para poder ellos ejercer esta labor que hacen
deportiva y representación, saber cómo está funcionando,
pero en territorio, no acá en escritorio las escuelas de
formación deportivas en los barrios de la ciudad, yo creo
que es muy importante directora porque aquí nos hemos dado
la lucha de aprobar los recursos, muchas veces una lucha que
no es gratificada o reconocida porque pues nos critican por
aprobar proyectos que va inmersos a probar o que los
institutos tengan mayores recursos porque yo siempre lo digo
que la plata en los bancos no beneficia a ningún ciudadano y
el principio de ejecución presupuestal se tiene que dar año
a año.

Entonces como nosotros aprobamos esos recursos…

Pero en campos a ver si realmente estamos beneficiando a
nuestros niños, niñas y adolescentes hay muchas
instituciones educativas que tienen falencias tanto de psico
orientadores, de trabajadores sociales, aquí hemos dado ese
debate y que de pronto a través del deporte en esas escuelas
de formación deportiva no solamente cubrimos lo que es el
entrenamiento físico, no sino también podemos mirar el
entorno social que tienen estos niños y que muchas veces
algunos de ellos nos decían ni siquiera están en escolaridad
y el Instituto INDERBU podría ser un mecanismo O puede ser
un mecanismo para que estos niños que no están estudiando
miremos qué está pasando en su entorno social, miremos qué
está pasando en su entorno educativo y los que no están
estudiando pues pudiéramos nosotros acercarlos, mirar como
también con estos proyectos nosotros podemos atraerlos a
hacia la institucionalidad central en varias actividades que
usted ya nos presentaba o desconocimiento de muchas personas
que no tienen las redes sociales como una premisa y hay que
socializarle y contarles toda esa oferta institucional que
tiene el Instituto para que se puedan ver beneficiados con
ellos; Esa es mi intervención desearle sé y estoy seguro que
le va a ir muy bien por el conocimiento y la experiencia que
tiene, Por ese equipo de trabajo que tiene también que tiene
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que yo sé que va a cumplir las metas que tenemos en el plan
de desarrollo y sobre todo la expectativas.

PRESIDENTE: Honorable concejal Cristian Reyes, hemos
terminado la intervención de los honorables concejales,
vamos a darle la palabra ahora a la doctora Silvia Nathalia
Niño, directora del INDERBU, para dar las respuestas, el
reglamento permite doctora sí la puede hacer llegar por
escrito aquí a la secretaría general del Concejo de
Bucaramanga, Cuántos minutos necesita doctora.

INTERVENCION SILVIA NATHALIA NIÑO VILLAMIZAR DIRECTORA
INDERBU: Entonces voy a empezar con lo que he podido
recopilar en estos minutos, en cuanto al tema de juventudes,
como lo comentó el concejal Antonio Sanabria, hemos
entregado 268 elementos algunos emprendedores han hecho
falta por recoger esos insumos que tenemos en el instituto y
estamos en contacto con ellos para que nos puedan decir el
Por qué no han recogido y en este momento está en
transparencia el último documento el último proceso que es
el de los equipos tecnológicos en donde transparencia nos da
la autorización ya de sacar licitación y poder entregar lo
más pronto posible.

El tema caminatas ecológicos se ha trabajado de la mano con
explora, ya se ha hecho un contacto con ellos inclusive
tengo el 22 el sábado articulado precisamente con ese tema
con la actividad de explora; De la misma manera quisiera
también pues aclararle a la concejal Marina que los procesos
o la contratación toda en el instituto se hace teniendo en
cuenta obviamente la generación de los CDPS, recursos
propios que nos ha destinado la alcaldía de Bucaramanga no
tenemos
ninguna contratación sin los CDPS correspondientes, ni los
RPS correspondientes de cada uno.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: Una moción.

PRESIDENTE: tiene la moción honorable concejal Marina
Arévalo.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL MARINA DE JESUS AREVALO
DURAN: gracias presidente, es aclarar dejar aquí la
constancia según el informe de gestión hay una diferencia
entre lo que reporta como se lo dije doctora yo sí le
solicito que lo averigüe porque a usted le pueden estar
diciendo aquí una cosa, pero usted sabe que por esto se
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llama certificado de disposición presupuestal y el RP lo
mismo, porque no es posible, una cosa es que yo tenga el
certificado y otra cosa es que tenga en caja los recursos
cómo voy a tener yo unos gastos de más de seis mil millones
(6.000.000.000) al primer trimestre, superiores a lo que
realmente le ha ingresado a la entidad, eso es lo que le
solicito que lo revise y me lo responda por escrito si es
preciso.

INTERVENCION SILVIA NATHALIA NIÑO VILLAMIZAR DIRECTORA
INDERBU: quede clara en este momento, para la concejal
Silvia se tienen previstos precisamente incluyen en los
diferentes…

Para el concejal Carlos Parra de los, del préstamo del
escenario del parque extremo de las adecuaciones que se
tienen pendientes se ha venido trabajando con
infraestructura lo correspondiente al muro, sin embargo
ellos no se ha hecho ninguna intervención porque se tiene
que recanalizar la quebrada de la iglesia, sin esta
recanalización básicamente estaríamos haciendo, ósea
estaría pasando nuevamente el muro por, la quebrada por el
muro y no haríamos nada volverlo a construir eso fue lo que
nos reporta infraestructura y el tema del cierre de los
baños, se realizó fue porque hubo un tema de seguridad con
algunos chicos que ingresaban con el tema de estupefacientes
entonces en el momento se tenía cerrado y al parque del
intercambiador, ese parque no corresponde a la
administración de INDERBU de esta manera no puedo intervenir
en el mismo.

Con respecto a la información presentada por el concejal
Cristian, con el grupo interdisciplinario que se debe
manejar en las diferentes escuelas de formación al momento
se cuenta cuando los chicos ingresan a las escuelas se
encuentran con un grupo interdisciplinario de psicología, de
nutrición, aparte pues de su entrenador como tal o su
formador y ellos son los encargados de evidenciar las
diferentes temas pendientes que tienen los chicos cuando
están haciendo su actividad deportiva también, el resto de
información que no la tengo detallada en este momento, se
las haré llegar a ustedes señores concejales agradezco la
oportunidad de estar acá y espero poder hacer una gran
gestión para el bien de la comunidad y el Instituto.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.
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